

Nestlé soutient l'alliance globale CEPI dans la recherche d'un vaccin contre la COVID-19

Nous espérons tous que la vie sociale et économique reprendra en toute sécurité, y compris les visites familiales, les rencontres entre amis et le retour effectif sur nos lieux de travail. Un vaccin contre la COVID-19 est crucial pour mettre fin à la pandémie, sauver des vies et préserver les moyens de subsistance. La [Coalition for Epidemic Preparedness Innovation – CEPI \(la Coalition pour les innovations dans la préparation épidémique\)](#) joue un rôle important dans le financement et l'accélération du développement de vaccins expérimentaux contre la COVID-19 à l'échelle mondiale.

C'est pour cette raison que Nestlé a annoncé aujourd'hui soutenir les efforts de la CEPI avec un don d'un million de CHF (1,03 million de USD). La CEPI s'attèle activement et par un travail collaboratif à réaliser son ambition de mettre au point un vaccin contre la COVID-19, sûr, efficace et accessible à l'échelle mondiale, dans un délai de 12 à 18 mois. Bien qu'ayant déjà levé des fonds de plus d'un milliard de USD auprès de gouvernements, donateurs privés et particuliers dans le monde, la CEPI a toutefois besoin de financements supplémentaires afin d'atteindre son objectif de deux milliards de USD pour maintenir le rythme des avancées des programmes COVID-19.

Mark Schneider, Administrateur délégué de Nestlé, a déclaré : « La pandémie du COVID-19 a plongé les communautés du monde entier dans la souffrance et la précarité. Un vaccin sûr et efficace sera nécessaire pour retrouver une vie normale. C'est pour cette raison qu'il était important que nous rejoignons la CEPI lors de son appel aux dons. Nous espérons que d'autres acteurs vont s'engager à nos côtés et apporter leur soutien à cette mission importante. »

Lancé à Davos en 2017, la CEPI est un partenariat mondial inédit entre les organisations publiques, privées, philanthropiques et la société civile, dans le but de développer des vaccins pour éradiquer les futures épidémies.

Dr Richard Hatchett, Directeur général de la CEPI, a déclaré : « Il faudra un effort colossal pour traiter ce virus, mais par le biais d'une collaboration mondiale et de contributions financières destinées à la riposte contre la COVID-19, les entreprises peuvent jouer leur rôle en aidant à enrayer la progression de cette pandémie ravageuse.

Nous sommes reconnaissants envers Nestlé pour son leadership dans l'appui de nos efforts en vue de développer rapidement un vaccin contre la COVID-19, sûr, efficace et accessible à l'échelle mondiale. Nous sommes à un tournant où nous lançons un appel aux autres entreprises à suivre l'initiative de Nestlé et à apporter leur soutien vital et indispensable pour remettre nos vies, notre société et nos économies sur les rails. »

Nestlé tient à remercier Economiesuisse et la Chambre de commerce suisse-américaine, qui soutiennent la campagne de dons de la CEPI en Suisse.

En savoir plus sur la [réponse de Nestlé à la COVID-19](#).

Nestlé supports global CEPI alliance in search for COVID-19 vaccine

We are all hoping to restart social and economic life safely, including visiting family and friends and getting back to work. A vaccine against COVID-19 is crucial to end the pandemic and to save lives and livelihoods. The [Coalition for Epidemic Preparedness Innovations \(CEPI\)](#) is playing an important role in funding and speeding up the development of COVID-19 vaccine candidates on a global basis.

That is why Nestlé has today announced we will support CEPI's efforts with a donation of CHF 1 million (US \$1.03 million). CEPI is working quickly and collaboratively with the ambition to develop a safe, effective and globally accessible COVID-19 vaccine within a 12-18-month timeframe. They have already raised over US \$1 billion from governments, private donors and individuals around the world but need further funding to reach their goal of US \$2 billion to allow their COVID-19 programmes to continue at pace.

Mark Schneider, CEO of Nestlé, said: "The COVID-19 pandemic has created a lot of pain and hardship in communities around the world. A safe and effective vaccine will be needed to return to normality. That is why it was important to us to get on board when CEPI issued their call. We hope others will join us and support this important mission." CEPI is an innovative global partnership between public, private, philanthropic, and civil society organizations launched in Davos in 2017 to develop vaccines to stop future epidemics.

Dr Richard Hatchett, CEO of CEPI, said: "It will take a monumental effort to tackle this virus, but through global cooperation and financial contributions towards the COVID-19 response, businesses can play their part in helping to change the course of this devastating pandemic.

We are grateful for Nestlé's leadership in supporting our efforts to rapidly develop a safe, effective and globally accessible vaccine against COVID-19. At this pivotal moment in time, we call on other businesses to follow Nestlé's initiative and provide the vital support necessary to get our lives, society and economies back on track."

Nestlé would like to thank Economiesuisse and the Swiss American Chamber of Commerce, who are supporting CEPI's donation drive in Switzerland.

Read more on Nestlé's [response to COVID-19](#).